

CCEM

CENTRO CULTURAL
ESTACIÓN
SAN FRANCISCO DE
MOSTAZAL



CORPORACIÓN CULTURAL
MOSTAZAL

BOLETÍN CULTURAL

ENERO 2024

www.culturamostazal.cl



La Corporación Cultural de Mostazal ofrece un verano lleno de actividades para toda la comunidad



Con la llegada del verano, la Corporación Cultural de Mostazal se ha preparado para ofrecer una amplia gama de actividades destinadas a enriquecer el tiempo libre de los habitantes de la comuna y sus alrededores. Desde propuestas artísticas hasta actividades recreativas al aire libre, la Corporación Cultural se convierte en el epicentro del entretenimiento durante esta temporada estival.

Para este año, la Corporación Cultural de Mostazal ha diseñado un programa diverso y atractivo que busca promover el arte, la cultura y el esparcimiento entre la comunidad local. Entre las actividades destacadas se encuentran actividades de cine al aire libre, tanto en el Centro Cultural Estación Mostazal, como en la Casona de O´Higgins de Pilay; así también se han desarrollado diversas presentaciones teatrales, con compañías nacionales como la Casa del Arte, como agrupaciones locales como la Compañía de Teatro Keka Salamé, quienes deleitaron con un musical de Disney.

También se han desarrollado diversos talleres en el Centro Cultural de la Estación Mostazal (CCEM), como de danza Contemporánea, Pintura Experimental y de Origami. La Corporación Cultural de Mostazal invita a todos los vecinos y visitantes a participar en estas actividades, que buscan fortalecer el tejido social, promover la integración comunitaria y enriquecer el panorama cultural de la comuna durante el verano. Para obtener más información sobre el programa de actividades y horarios, se puede consultar el sitio web oficial de la Corporación Cultural www.culturamostazal.cl, visitar sus redes sociales en Facebook o Instagram o visitar sus instalaciones en el corazón de Mostazal.

Con estas iniciativas, la Corporación Cultural de Mostazal reafirma su compromiso con el desarrollo cultural y el bienestar de la comunidad, ofreciendo alternativas de esparcimiento y aprendizaje durante la temporada estival.



Lanzamiento Catálogo Digital de Experiencias de Turismo Rural en Mostazal



El pasado 12 de enero, en las dependencias del Anexo La Punta, se llevó a cabo el lanzamiento del primer Catálogo Digital de Experiencias de Turismo Rural de Mostazal, el cual busca visibilizar diferentes emprendimientos de la comuna con tal de potenciar sus negocios desde una mirada más turística y así tener un lugar donde las personas puedan contactarse con estos.

Este trabajo es gracias al docente Raúl Figueroa, el cual durante el año 2023 trabajó arduamente con cada uno de los emprendedores para así tomar su negocio y darle un enfoque pensado en aquel que visite nuestra comuna de Mostazal.

En esta instancia estuvo presente en representación del alcalde de la comuna y presidente del directorio de la Corporación Cultural de Mostazal, Santiago Gárate Espinoza, la Directora de Desarrollo Comunitario, Jessica Aliaga, el Gerente General de la Corporación, José Mella, el administrador del Anexo La Punta, Luis Cantillana y los emprendedores y familias de estos.

Agradecemos enormemente el poder desarrollar esta instancia tan significativa para nuestra comuna, ya que visibiliza y permite crecer a todos esos emprendimientos que buscan destacar lo mejor de nuestra tierra. Invitamos a todos a visitar este catálogo en nuestra página web www.culturamostazal.cl



Corporación Cultural de Mostazal invita a ser parte de su Escuela de Orfebrería.



La Corporación Cultural de Mostazal en nombre del alcalde de la comuna presidente del directorio, Santiago Gárate Espinoza, invita a la comunidad a participar de un nuevo ciclo de la Escuela de Orfebrería, que imparte el profesor Elíseo Merino.

No te quedes fuera de este curso que lleva más de 10 años en nuestra comuna. Recuerda, tienes hasta el 6 de marzo para inscribirte mediante el correo eliseomerino@hotmail.com o al número +56 9 8566 9622.

Ciclo de Exposiciones en el CCEM

Durante el mes de enero, la Corporación Cultural de Mostazal ha desarrollado un ciclo de exposiciones en el Centro Cultural Estación Mostazal (CCEM), con el fin de poder acercar el arte y la cultura a la gente de nuestra comuna y alrededores.

Durante la primera quincena de enero se presentó la exposición del artista local David Machuca denominada “Eros y Psique”, la cual era una búsqueda de los procesos que existen dentro de la relación entre el amor y alma.



Posteriormente tuvimos la presencia de la exposición “Pikun Mapu Gonvi / Toponimia Del Pikun Mapu”, del artista Leonardo Soto, la cual buscaba poner en valor el conocimiento que nos entregan los distintos topónimos de la región, así como también tomar conciencia del ancestro pikunche-mapuche de la región.

Te invitamos a informarte a través de la página web www.culturamostazal.cl y las redes sociales de Facebook e Instagram las futuras exposiciones que la Corporación Cultural de Mostazal está preparando para la comunidad.



CCEM

CENTRO CULTURAL
ESTACIÓN
SAN FRANCISCO DE
MOSTAZAL



CCEM

CENTRO CULTURAL
ESTACIÓN
SAN FRANCISCO DE
MOSTAZAL

